

Última hora

Thaler S.A. presenta un ERE para casi toda la plantilla

La empresa Thaler S.A., encargada de la gestión del servicio público, ejecución de obras, gestión y mantenimiento y conservación de zonas verdes en Puertollano (Ciudad Real) ha presentado ante la Delegación provincial de Trabajo un expediente de regulación de empleo que afecta a

diez de los once trabajadores que componen su plantilla. El motivo por el que Thaler ha presentado este ERE, que ha formalizado el pasado 11 de agosto, es por la enorme deuda que tiene el Ayuntamiento de Puertollano con la empresa. En estos momentos el Expediente de Regulación de Empleo se encuentra en periodo de consultas, según ha informado en nota de prensa Comisiones Obreras.

José Tomás dejará un buen pellizco en Ciudad Real

La temporada que José Tomás ha planeado para este año va a dejar huella boyante en las nueve ciudades en las que se acartela, incluida la del pasado viernes en la plaza de toros de Ciudad Real. Según un estudio elaborado por Juan Medina, profesor de Teoría Económica de la Universidad de Extrema-

dura, el impacto de esos nueve paseillos ascenderá a más de 20 millones de euros, de los que 2,16 millones se quedarán hoy en Ciudad Real. De los 20,3 millones que generarán las corridas de Tomás, 7,4 millones corresponden a los ingresos de taquilla y al aumento del número de abonados. Los gastos indirectos en hostelería y transporte ascenderán a 1,9 millones, más el potencial de arrastre inducido en otros sectores.

Los protagonistas de la semana



Luis Villanueva
PRESIDENTE DE APROCA

El presidente de la Asociación de Propietarios para la Gestión Cínegica y Conservación del Medio Natural (APROCA), Luis Villanueva, ha valorado de forma muy positiva la aprobación por parte del Consejo de Gobierno de la modificación del Reglamento de Caza de Castilla-La Mancha, ya que contribuirá a crear puestos de trabajo.



Alipio Lara
EX DIRECTOR DEL INSTITUTO DE LA VID Y EL VINO DE CASTILLA-LA MANCHA

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha cesado a Alipio Lara como director del Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (Ivicam). Lara, de 59 años de edad, es profesor y licenciado en Ciencias Químicas y desde 1999 era el responsable directo del Instituto del Vino de Castilla-La Mancha.



Rosa López-Torres
PRESIDENTA DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE C-LM

La presidenta del Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha (Cofcam), Rosa López-Torres, ha asegurado que las farmacias de Castilla-La Mancha no pueden estar "financiando medicamentos durante ocho meses", por lo que espera hallar "una vía de solución" con la Junta.



Comsermancha pedirá zona catastrófica

La Mancomunidad de Servicios Comsermancha va a promover la solicitud al Gobierno de España de la declaración de zona catastrófica para más de 10.000 hectáreas de siete municipios que han sufrido los efectos de la tor-

menta de días pasados. Los municipios son Argamasilla de Alba, Arenales de San Gregorio, Campo de Criptana, Tomelloso, Socuellamos, Puebla de Almoradiel y Miguel Esteban. Momento de la reunión.



Toletum Visigodo se disolverá

La empresa pública Toletum Visigodo no se disolverá hasta que no se haya perfeccionado "el negocio jurídico" que hay que hacer con El Corte Inglés, puesto que "contractualmente" los terrenos en los que se ubicará la firma comercial, se encuentran en

Vega Baja. De este modo el alcalde toledano, Emiliano García-Page, subrayaba que Toletum Visigodo "ha cumplido su función" y en estos momentos se encuentra en un "paréntesis", a falta de rematar los flecos que tiene pendientes.

La columna

El número de empresas crece poco a poco

R. Abellán

Esta semana hemos conocido un dato positivo para las empresas, que ya es noticia. El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicaba el número de sociedades creadas durante el mes de junio pasado (7.627 sociedades mercantiles) y hay que hablar de un aumento de un 6,8% respecto al mismo mes del año anterior. Eso supone que son ya dos los meses de subidas si apuntamos el mes de mayo, paliándose así la caída que supuso el mes de abril. El capital suscrito para su constitución supera los 604 millones respecto a junio del año anterior.

Aunque no se puede hablar de una franca recuperación, no obs-

7.627

Es el número de sociedades mercantiles creadas durante el mes de junio

tante son datos que hay que mantener en la retina y esperar que sigan siendo positivos los últimos meses, sin olvidar que hay todavía mucha destrucción de empresas en España y que la crisis, seguramente se llevará todavía algunas más por delante.

No obstante, es un dato esperanzador el hecho de que los españoles se animen a poner en marcha una empresa y que existan emprendedores a pesar de la que está cayendo.

No hay que pasar por alto que estamos hablando del motor que mueve la economía del país y que debe seguir funcionando aunque se esté pasando este grave bache. Apostar por la empresa es fundamental y los políticos lo saben por lo que entre los objetivos de todos se encuentra el "mimar" a los empresarios, aunque cada uno lo haga a su manera.